

352 de la manière ci-dessus indiquée, et de prier un des membres de la Commission de Législation de donner un avis de motion pour l'adoption de ce règlement.

Soumise une résolution adoptée par le Bureau des Commissaires le 3 juin dernier au sujet de l'imposition d'une taxe sur les ponts construits au-dessus des rues.

Résolu: D'attendre le rapport du Président du Bureau des Estimateurs avant de mettre cette question à l'étude.

Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil tenue le 9 juin dernier, transmettant à cette Commission un rapport du Bureau des Commissaires relativement à une plainte faite par Mme Smilie au sujet du lavage des vitrines des grands magasins.

Résolu: De donner instructions au Secrétaire de se procurer les règlements des villes étrangères sur cette question.

Soumise une communication du Greffier de la Ville de Cleveland, déclarant que le projet de règlement à l'effet d'obliger les voitures à s'arrêter complètement avant de traverser une rue sur laquelle il y a des voies de tramways, ne sera probablement pas adopté par la Ville de Cleveland.

Résolu: De donner instructions au Secrétaire de faire connaître à M. J. L. Perron, C. R., qui avait demandé à la Cité d'adopter un règlement dans le même sens que celui de la Ville de Cleveland, les renseignements donnés par le Greffier de cette ville.

Soumis et lus:

1° Une résolution du Bureau des Commissaires en date du 4 juillet 1913, transmettant à cette Commission une communication de M. Timmins, suggérant l'imposition d'une taxe sur les coqs;

2° Une résolution du Bureau des Commissaires en date du 30 mai dernier, transmettant une communication de M. A. DeGrandpré, au sujet de l'opportunité d'adopter un règlement pour empêcher les citoyens de garder des coqs dans la Cité.

Résolu: De renvoyer ces documents aux Avocats de la Cité afin de savoir si la Cité peut adopter un règlement défendant de garder des coqs dans les limites de la Cité.

Soumise une communication du Surintendant de Police, suggérant certains amendements au règlement No. 401 concernant la circulation des piétons et des voitures.

Résolu: De prier le Greffier de la Cité de préparer les amendements suggérés par le Chef de Police et de faire donner avis de motion à la prochaine séance du Conseil pour l'adoption de ce règlement.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires en date du 5 juin 1913, transmettant le rapport de l'Ingénieur en Chef re question de la circulation des voitures à moteur dans les rues de la Cité.

Résolu: De prier le Greffier de la Cité de préparer immédiatement un projet de règlement dans le sens suggéré par l'Ingénieur en Chef de la Ville.

Soumis un rapport du Bureau des Commissaires en date du 26 juin, transmettant à cette Commission une communication de l'Automobile Club of Canada, au sujet de la réglementation du trafic sur la rue St-Jacques et sur la rue Notre-Dame.

Résolu: De demander l'opinion du Chef de Police sur les suggestions faites par l'Automobile Club of Canada, ainsi que l'opinion de l'Avocat de la Cité sur les pouvoirs de la Ville à ce sujet.

Soumise une résolution du Conseil adoptée le 9 juin 1913, transmettant à cette Commission un rapport du Bureau des Commissaires relativement à l'imposition d'une taxe de un-vingtième de un pour cent sur tous les immeubles imposables de la Cité, pour remettre à la Commission Métropolitaine des Parcs.

Résolu: De recommander au Conseil d'amender l'article 344 de la Charte de façon à permettre à la Cité de prendre annuellement sur le fonds d'emprunt une somme équivalente à une taxe de un-vingtième de un pour cent sur les propriétés imposables, pour remettre à la Commission Métropolitaine des Parcs, pourvu toutefois que les différentes municipalités situées dans l'île de Montréal contribuent aussi une somme annuelle équivalente à un-vingtième de un pour cent de la valeur des propriétés imposables situées dans les limites de chacune d'elles.

Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, re-

the manner above stated, and to request one of the members of the Legislation Committee to give a notice of motion to the Council for the adoption of said by-law.

Submitted a resolution adopted by the Board of Commissioners on the 3rd June last, anent the levying of a tax on bridges built over public streets.

Resolved: To wait for the report of the Chairman of the Board of Assessors before considering said question.

Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 9th June last, transmitting to this Committee a report from the Board of Commissioners on a complaint made by Mrs. Smilie concerning the washing of the windows of large stores.

Resolved: That instructions be given to the Secretary to obtain the by-laws of foreign cities on this question.

Submitted a communication from the City Clerk of Cleveland, stating that the draft of by-law to compel vehicles to stop completely before crossing a street upon which tramway tracks are laid, will probably not be adopted by the City of Cleveland.

Resolved: That instructions be given to the Secretary to write to Mr. J. L. Perron, C. R., who asked the City to adopt a by-law similar to that of the City of Cleveland, and furnish him the information given by the City Clerk of Cleveland.

Submitted and read:

1° A resolution from the Board of Commissioners, dated the 4th July 1913, transmitting to this Committee a communication from Mr. Timmins, suggesting that a tax be levied on roosters;

2° A resolution from the Board of Commissioners, dated the 30th May last, transmitting a communication from Mr. A. DeGrandpré, as to the advisability of adopting a by-law to prevent the citizens from keeping roosters in the City.

Resolved: That said documents be referred to the City Attorneys in order to know whether the City can adopt a by-law prohibiting the keeping of roosters within the City limits.

Submitted a communication from the Chief of Police, suggesting certain amendments to by-law No. 401, concerning the pedestrian and vehicular traffic.

Resolved: That the City Clerk be requested to prepare the amendments suggested by the Chief of Police, and to see that a notice of motion is given at the next meeting of the Council for the adoption of said by-law.

Submitted a report from the Board of Commissioners, dated the 5th June 1913, transmitting the report of the Chief Engineer re traffic of motor vehicles in the streets of the City.

Resolved: That the City Clerk be requested to prepare immediately a draft of by-law as suggested by the Chief City Engineer.

Submitted a report from the Board of Commissioners, dated the 26th June, transmitting to this Committee a communication of the Automobile Club of Canada, concerning the adoption of a by-law to regulate traffic on St. James and Notre-Dame streets.

Resolved: To ask the Chief of Police for his opinion on the suggestions made by the Automobile Club of Canada as well as the City Attorney's opinion on the powers of the City in this connection.

Submitted a resolution adopted by Council on the 9th June 1913, transmitting to this Committee a report from the Board of Commissioners concerning the imposition of a tax of one-twentieth of one per cent on all the assessable properties of the City, for the benefit of the Metropolitan Parks Commission.

Resolved: To recommend to Council to amend article 344 of the City Charter so as to enable the City to take annually out of the loan fund a sum equal to a tax of one-twentieth of one per cent on the taxable properties, to be given to the Metropolitan Parks Commission, provided, however, that the different municipalities situated on the Island of Montreal contribute also an annual sum equivalent to one-twentieth of one per cent of the assessed value of properties situated within the limits of each of them.

Submitted a report from the Superintendent of Mar-